

Plus de 200 000 visiteurs ont franchi les portes de la Cité des sciences et de l'industrie et des Étincelles du Palais de la découverte durant les vacances de la Toussaint

Avec **194 731** visiteurs entre le samedi 21 octobre et le dimanche 5 novembre, la **Cité des sciences et de l'industrie** poursuit sa belle année sur le plan de la fréquentation. Une performance due notamment à l'ouverture de sa nouvelle exposition permanente *Mission spatiale* et à la programmation de multiples événements durant cette période de vacances : médiations, ateliers, conférences et stages. C'est une augmentation proche de **6%** par rapport à 2022.

178 828 visiteurs ont été accueillis dans ses espaces payants (les expositions permanentes *Mission spatiale*, *Urgence climatique*, les expositions temporaires *Foules*, *Ville de demain*, *Métamorphoses* et, bien sûr, la Cité des enfants ou encore le Planétarium). **15 903** ont quant à eux visité les espaces ressources de l'institution – Bibliothèque, Cité des métiers, Cité de la santé et Carrefour numérique², soit **10,5%** de plus qu'en 2022.

Les **Étincelles du Palais de la découverte**, qui accueillent les visiteurs durant les travaux de rénovation du bâtiment historique, ont de leur côté attiré **10 694** visiteurs : un chiffre en hausse de **4%** par rapport à 2022.



© E.Laurent

Après la fréquentation record connue par la Cité des sciences et de l'industrie durant l'été 2023 (**445 000 visiteurs**, chiffre le plus important depuis son ouverture en 1986) ces vacances de la Toussaint ont permis à Universcience de franchir les **2 millions de visiteurs** accueillis depuis le 1^{er} janvier 2023 sur l'ensemble de ses deux sites.